## NESCAFE.CL de fecha 02/10/2012









## Salon del Automovil

Publicado el 02-10-2012 a las 09:47

La muestra más grande en la historia del Salón abrirá sus puertas en octubre

El Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 que se realizará entre el 4 y 15 de octubre, reflejará el gran desarrollo que ha tenido la industria automotriz en materia de innovación tecnológica, así como también en seguridad y diseño.

Este año hay una especial preocupación por buscar diversas actividades que asombren a toda la familia, el Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 desplegará una serie de eventos, buscando entretener tanto a los niños como sus padres.

La exposición se presentará en los 70 mil metros cuadrados de Espacio Riesco, utilizándose para la exposición de vehículos 34 mil m2, transformándose en la más grande de la historia del salón, con un 23% de metros cuadrados respecto a la versión anterior.

En la muestra trabajarán en total, 7.400 personas de forma directa en la organización, que espera más de 180 mil visitantes en octubre.